

Les chrétiens de Madagascar représentent environ la moitié de la population. Qu'ils soient catholiques, anglicans, luthériens ou réformés, ils luttent ensemble contre la pauvreté et la corruption car Madagascar est actuellement le champion du monde de la corruption.

A travers des actions menées par les différentes ONG tels que ASA, TOPAZA, AKAMASOA...et les bénévoles, le sens du devoir d'aider son prochain reste la première préoccupation quotidienne de ces artisans de paix, acteurs de la solidarité.

" ...l'action est plus forte que la parole " déclarait Père Pedro le prêtre bâtisseur qui n'a jamais cessé de défendre la dignité humaine. En 12 ans d'action en faveur des sans abris de la capitale, la Fondation " AKAMASOA " (Bon camarade) a pu loger plus de 17.000 personnes et a créé des emplois, alors que l'Etat malagasy reste au stade de la maquette pour son projet de construction de 35.000 logements par an depuis le retour au pouvoir de l'actuel président Ratsiraka.

L'équipe de reportage de la télévision France 2 fait un constat de la situation actuelle, après avoir sillonné les brousses malgaches puis visiter le palais présidentiel en passant par le dédale des bidonvilles d'Antananarivo, le réalisateur français Alexandre Fronty nous a apporté des images de ce peuple qui vit au milieu d'un contraste économique et d'inégalité sociale. .